

Peringati HUT TNI Ke-78, Kodim 0716/Demak Gelar Jalan Sehat Hingga Pasar Murah

Muhammad Makruf - DEMAK.PROMEDIA.CO.ID

Sep 25, 2023 - 09:50



Kodim 0716/Demak menggelar jalan sehat dalam rangka peringatan Hari Ulang Tahun TNI Ke-78 Tahun 2023. Jalan Sehat ini dilaksanakan di halaman Makodim 0716/Demak, Jalan Kyai Singkil No. 1 Demak

DEMAK – Kodim 0716/Demak menggelar jalan sehat dalam rangka peringatan Hari Ulang Tahun TNI Ke-78 Tahun 2023. Jalan Sehat ini dilaksanakan di halaman Makodim 0716/Demak, Jalan Kyai Singkil No. 1 Demak, Minggu (24/09/23).

Hadir sejumlah pejabat jajaran Forkopimda Kabupaten Demak, diantaranya Bupati Demak dr. H. Eisti'anah, S.E., Dandim 0716/Demak Letkol kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., Kapolres yang diwakili Waka Polres Kopol Andy Setiawan, dan pejabat lingkup Kabupaten Demak.

Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M.,

menyampaikan bahwa jalan sehat tersebut digelar dalam rangka peringatan HUT TNI Ke-78, dengan mengundang sejumlah pejabat jajaran Forkopimda Kabupaten Demak, dan terbuka untuk masyarakat umum.

“Alhamdulillah, hari ini kita bisa melaksanakan jalan sehat dengan dihadiri langsung Ibu Bupati Demak beserta jajaran Forkopimda lainnya. Semoga kegiatan ini berjalan lancar,” katanya.

Dalam jalan sehat kali ini, pihaknya sudah menyediakan berbagai hadiah menarik seperti sepeda listrik, kulkas, mesin cuci, kipas angin, tv dan masih banyak hadiah menarik lainnya. Dan nantinya, seluruh peserta dibagikan kupon saat di tengah perjalanan, dan akan diundi setelah pelaksanaan jalan sehat.



Selain itu, lanjut Dandim, selain jalan sehat, juga dilaksanakan senam SKJ bersama, penyaluran bakti sosial, pengobatan gratis, donor darah, pasar murah, penyuluhan dan validasi donasi sejuta frame dari MGI dan masih banyak kegiatan lainnya yang dilaksanakan dalam HUT TNI tahun ini.

“Tadi sebelum jalan sehat ini, kita sudah melaksanakan senam SKJ. Dan untuk besok pagi, kita juga akan mulai kejuaran bola voli Piala Dandim Cup,” terang Dandim.

Sementara Bupati Demak, dr. H. Eisti'anah, S.E., memberikan apresiasi atas terselenggaranya rangkaian kegiatan peringatan HUT TNI Ke-78 Kodim 0716/Demak.

Dirinya mengajak masyarakat untuk sejenak melepas kepenatan dari rutinitas sehari-hari, melalui senam, Jalan Santai, Donor Darah, Bhakti Kesehatan, dan bazar pasar murah, yang diselenggarakan oleh Kodim 0716/Demak. Ia berharap dapat semakin memperkuat silaturahmi, sehingga terwujud kebersamaan warga negara yang cinta damai.



“Semoga rangkaian kegiatan HUT TNI ke 78 Tahun ini bermanfaat dan semoga Allah SWT Tuhan Yang Maha Esa memberikan kesehatan, hidayah dan inayah-Nya kepada kita semua. Selamat Hari Ulang Tahun ke-78 Tentara Nasional Indonesia. Selamat bekerja dan mengabdikan untuk nusa dan bangsa. TNI Patriot NKRI: Pengawal Demokrasi untuk Indonesia Maju,” tandas Bupati Demak (pendim0716).